



**GARDA MEDIA**

# Gelar Tausiah Agama, Pegawai Bapas Pangkalpinang Dalam Ketauladanan Nabi Muhammad SAW

F. Firsta - [PANGKALPINANG.GARDAMEDIA.ID](https://PANGKALPINANG.GARDAMEDIA.ID)

Oct 4, 2024 - 14:57



*Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas I Pangkalpinang menyelenggarakan pengajian dan ceramah agama di Aula Bapas. (04/10)*

PANGKALPINANG - Jumat (04/10/2024) Balai Pemasyarakatan (Bapas) Kelas I Pangkalpinang menyelenggarakan pengajian dan ceramah agama di Aula Bapas.

Kepala Bapas, Sujatmiko membuka langsung kegiatan dan dilanjutkan dengan pembacaan Surat Yasin oleh seluruh pegawai dengan dipandu Ustadz Indra Yasin. Usai pengajian bersama, Ustadz Indra menyampaikan tausiyah mengenai keteladanan Nabi Muhammad SAW.

Ustadz Indra mengawali tausiyah dengan menyampaikan surah Al Ahzab ayat 21 yang diartikan bahwa telah ada pada diri Rasulullah itu suri teladan yang baik bagimu. Untuk memahami surah ini, Ustadz Indra memaparkan Allah akan memberikan petunjuk dan hidayah pada siapa saja yang meneladani teladan Rasulullah.

"Nabi Muhammad memiliki keistimewaan dibandingkan nabi-nabi sebelumnya," terangya.

Keistimewaan tersebut antara lain menurut Ustadz Indra adalah istimewa namanya, istimewa mukjizatnya, memiliki syafaat, dan umatnya tidak diazab.

"Istimewa namanya karena nama Muhammad tidak dikenal di Arab sebelum beliau lahir, selain itu nama Muhammad adalah nama yang paling banyak disebut di muka Bumi," jelasnya.

Lebih lanjut Ustadz Indra menjelaskan keistimewaan mukjizat Nabi Muhammad yang tidak dimiliki nabi-nabi lain, yaitu Al Quran yang diturunkan untuk seluruh umat manusia. Kemudian, keistimewaan lainnya adalah syafaat yang dapat diberikan Nabi Muhammad SAW kepada umat manusia yang tidak menyekutukan Allah di hari kiamat atas izin Allah.

Sementara keistimewaan yang ke empat adalah umat Nabi Muhammad SAW tidak mendapatkan azab selama masih ada manusia yang beriman kepada Allah.

Usai penyampaian materi rohani oleh Ustadz Indra, Kepala Bapas Sujatmiko berharap ilmu yang telah disampaikan menjadi berkah sehingga mudah untuk diambil manfaatnya.

"Semoga Allah jadikan kita bagian dari orang beriman dan bertakwa, mudah-mudahan kita dapat mengambil hikmah dari apa yang telah disampaikan," tutupnya. (Violla\*red)